

BOISSONS : Le groupe Emperador se porte acquéreur du cognac Louis Royer

Le groupe philippin de spiritueux Emperador veut se porter acquéreur de la maison de cognac [LOUIS ROYER](#) / T : 05.45.81.02.72 (siège à Jarnac/16) dont le propriétaire, le groupe japonais de boissons Suntory, souhaiterait se défaire. Fondée en 1853 à Jarnac, en Charente, la maison Louis Royer a été rachetée par Suntory en 1989. Or Suntory a acquis l'an dernier le groupe américain Beam, lui-même propriétaire depuis 2005 des cognacs Courvoisier, également installés à Jarnac. www.louis-royer.com